

« Souriceau, prenez la lune et montez tout en haut. »
Et serrant la lune entre ses pattes, le zélé souriceau entreprit
d'escalader cette drôle de pyramide.

« Nous y sommes presque ! » dit le lion.

Mais tout à coup, l'éléphant devint tout rouge.

Ses yeux se remplirent de larmes, et sa trompe commença à couler.

Il se mit à renifler bruyamment.

« Oh non ! gémit-il.

– Quoi ? dirent les animaux.

– Je suis allergique aux poils de souris.

– Oooooh...

– Ça... ça me fait éternuer. Atchoum ! »

L'éléphant poussa un éternuement si énorme

que la pyramide trembla et que le souriceau lâcha la lune.

Et patatras !

Dans un fouillis de pattes et de museaux, la pyramide s'écroula.

Quel désastre !

Les éléphants se retrouvèrent la trompe en l'air,

le tigre manqua s'empaler sur la corne du rhinocéros.

Le lama tomba sur le pauvre hérisson et il se piqua la patte tellement fort

qu'il fit un bond en l'air et retomba sur la tête du crocodile. Le pauvre !

Heureusement qu'il était déjà plat.

« Où est la lune ? demanda le roi.

– Elle est tombée dans l'eau, dit le souriceau tout piteux.

– Quelle catastrophe ! dit le roi consterné.

Mais comment allons-nous la récupérer ?

